



Vietnamesischer Gast in Theodor-Heuss-Schule

Im Zuge der langfristigen Kooperation mit der Partnerschule in Vietnam besuchte der Leiter des Viendong College aus Ho-Chi-Minh-Stadt, Tran Thanh Hai, die Theodor-Heuss-Schule. Auf der Agenda standen Unterrichtsbesuche bei den Zahnmedizinischen Fachangestellten so-

wie im beruflichen Gymnasium der Jahrgangsstufe 11 im Schwerpunktbereich Wirtschaft und Verwaltung. Zudem wurde „WIWAG“ präsentiert – ein virtuelles Wirtschaftsspiel, das gemeinsame Lernszenarien zwischen Offenbach und Saigon ermöglicht.

VUM/FOTO: PRIVAT